

Jeudi 25 Janvier 2024

Semaine de l'orientation pour les lycéens de 1^{ère} de Saint-Joseph

L'orientation est une question cruciale pour les lycéens dès la classe de 1^{ère}. C'est au cœur des préoccupations de enfants mais aussi des parents. Aussi à St Jo, nous faisons de l'accompagnement dans ce parcours d'avenir une de nos priorités. Durant la 1^{ère} semaine de janvier s'est déroulée la Semaine de l'orientation, qui est devenue au fil des ans, le rendez-vous incontournable de nos élèves de 1^{ères} Générales et STMG.

C'est les guider dans le cheminement qui leur permettra de construire leur projet post-bac, avec de nombreuses activités proposées à l'initiative des professeurs principaux :

- la visite des entreprises villefranchoises LISI Aerospace et PATTYN qui nous ont réservé un excellent accueil et ont fait découvrir aux jeunes l'univers de l'entreprise et le secteur de

l'industrie de pointe.

- un forum auquel ont participé de nombreux intervenants extérieurs : parmi eux des professionnels du secteur de l'assurance (GAN), du notariat, de la santé, du tourisme, de la comptabilité, de l'ingénierie, de l'automatisme industriel (Mécanic Vallée - VPM), des professeurs ou représentants de l'enseignement supérieur (BTS du Lycée Charles Carnus, BTS du Lycée François Marty, IUT de Figeac, ISG de Toulouse, CUPGE de l'Université d'Albi...) et la Gendarmerie.

- L'intervention du CIO de l'Aveyron, avec son Directeur M. Henaff, qui vient chaque année parler à nos élèves de la procédure Parcoursup et des différentes formations ou cursus possibles après le Bac.

- Et en fin de semaine l'incontournable Salon de l'orientation INFOSUP à Toulouse.



Ce fut donc une semaine riche en découvertes, riche d'enseignements, qui nous l'espérons, permettra à nos lycéens d'y voir plus clair et de savoir un peu mieux vers quoi ils ont envie d'aller une fois le bac en poche! Un grand merci à tous nos partenaires qui ont contribué grandement à la réussite de ce rendez-vous important.